

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.582.—CEUTA, miércoles 20 de Julio de 1949.—Precio 50 céntimos.

Graves sucesos en Guatemala

Se inicia una oleada de asesinatos contra los miembros del Gobierno, entre ellos el Jefe de las Fuerzas Armadas

El Ejército está dividido y lucha en las calles de la capital. - Han sido suspendidas las garantías constitucionales

Méjico, 19.—En las últimas horas de la noche pasada, se interrumpieron las comunicaciones telefónicas con Guatemala. Los operadores de larga distancia internacional dijeron solamente que "había huelga en la compañía telefónica de Guatemala".

Se negaron a dar más informes.—EFE.

También están interrumpidas las comunicaciones con Washington ; ; ; ; ; Washington, 19.—También están interrumpidas las comunicaciones telefónicas con Guatemala desde Washington.

Los funcionarios del servicio telefónico internacional manifiestan que no podían establecer comunicación con Guatemala debido a una "huelga". Posteriormente anunciaron que

solo se aceptaban las comunicaciones oficiales.—EFE.

Managua, 19.—Ha sido asesinado el coronel Francisco Arana, jefe de las Fuerzas Armadas de Guatemala.

El Ejército se ha dividido en dos bandos y combate en las calles de la capital guatemalteca.—EFE.

Oleada de asesinatos contra los miembros del Gobierno ; ; ; ; ;

Managua, 19.—El presidente Arévalo ha declarado el "estado de gravedad" ante los acontecimientos revolucionarios. Parece ser que se ha desencadenado una oleada de asesinatos contra los miembros del Gobierno. Según se dice, en el Congreso fué celebrada una sesión extraordinaria bajo custodia militar.

El Gobierno domina la situación en la capital, en la base militar, en el Cuartel de Matamoros, en la Central de Policía, en los aeródromos y en la guardia presidencial. Se han negado a obedecer al Gobierno los miembros del Cuartel General de Artillería, al mando del segundo jefe, coronel Hernández. El Gobierno ha organizado milicias entre los

paisanos que siguen al presidente Arévalo.

Los partidos revolucionarios que siguen al Gobierno han hecho una proclama invitando a la población a combatir contra "la grave perturbación de la paz".

Han sido suspendidas las garantías constitucionales.—EFE.

Atacan el palacio nacional donde está el Gobierno ; Ciudad de Guatemala, 19.—(Urgente).—El Gobierno de Juan José Arévalo se encuentra reunido en el palacio nacional, donde es atacado cons-

(Pasa a la página 3).

La feroz persecución religiosa en CHECOESLOVAQUIA

Por un proyecto de ley, el Estado quiere ejercer el total control de todas las iglesias

El clero católico continúa unido sin arredrarse por las amenazas

Londres, 19.—En la Gran Bretaña los telegramas de los corresponsales de Praga, Viena, París, Roma y Budapest se reproducen en primera plana y con grandes caracteres, la forma en que el conjunto de la Prensa pone de relieve de una parte la resistencia católica que se organiza dentro del "telón de acero" y por otra las medidas comunistas entre la Iglesia y sus representantes y demuestran el interés con que la opinión inglesa, incluso la socialista y la protestante, manifiestan por la condena del marxismo materialista, anunciado por la suprema autoridad de la Iglesia católica.

En cuanto a la situación en Checoslovaquia, he aquí el comentario del corresponsal del servicio europeo de la BBC;

La última maniobra del Gobierno comunista, como respuesta al decreto de la Congregación del Santo Oficio, ha sido la divulgación de su proyecto de ley que dará al Estado el total control de todas las iglesias. El citado proyecto de ley pide que el Estado sea el que apruebe todos los nombramientos eclesiásticos,

siempre que ofrezcan confianza desde el punto de vista nacional. El proyecto de ley obliga a las iglesias a presentar un inventario de todas sus propiedades, prohibiendo su venta y su transferencia sin la aprobación del Estado. Muchos consideran este proyecto de ley como preludio de la expropiación de los bienes eclesiásticos, con el fin de procurarse los fondos necesarios para la adquisición de materias primas en el extranjero. El proyecto de ley indica la intención comunista de aislar a la jerarquía eclesiástica de Checoslovaquia tanto de Roma como del mundo.

Los solidarios del clero católico, desde el humilde sacerdote de parroquia hasta el obispo, ante esta maniobra comunista ha sorprendido al Gobierno, el cual esperaba que las amenazas juntamente con una propaganda que confundiera las ideas católicas habría de provocar una profunda escisión en las filas del clero. El clero checoslovaco, —continúa el corresponsal de la B. B. C.— resiste firmemente ante la amenaza y ha

(Pasa a la página 3).

Haig, el vampiro, condenado a muerte

El Jurado lo considera culpable y que no está loco

Londres, 19.— A las 3'25 terminó el juez Travers su resumen del caso Haig, con una petición al jurado de que sea considerado culpable del asesinato de Olive Durand y de que desestime los alegatos

de la defensa, según los cuales el procesado es un paranoico.

Componen el jurado once hombres y una mujer.—Efe.

Lewes (Inglaterra), 19.—

Joan George Haig ha sido condenado a muerte.

Las deliberaciones del Jurado sobre el caso del individuo de 39 años, acusado de asesinato de Olive Durand cuyo cadáver destruyó en un baño de ácido sulfúrico no duraron sino 18 minutos. Por boca de su miembro de más edad, el Jurado contestó afirmativamente a la pregunta de si Haig era el asesino de la acaudalada viuda, negativamente al de si estaba loco.

Inmediatamente después, el juez, sir Travers arrojó la pena correspondiente al veredicto, que es la de muerte.

Haig escuchó el veredicto y la sentencia con las manos cruzadas a la espalda, sonriente y la cabeza ladeada.—Efe.

JOANOWICI



Francia parece que tiene la exclusiva de los «affaires» más sensacionales de la historia. Ahora se vá a ver el proceso contra un tal Joanowici, cuya filiación nos importa poco. Todo lo más si decimos que es un judío rumano de Besarabia y que tiene un negocio industrial de muchos centenares de millones de francos, habremos puntualizado demasiamos. Joanowici es uno de tantos seres que hacen de todas las situaciones humanas y de todas sus miserias, trampolín para traficar y enriquecerse de todas las maneras. Sirvió a los alemanes, traicionó a los de su raza y más tarde, negoció con los aliados y siguió su carrera de los millones. Sus abogados pueden decir ahora que su «cliente» está loco, pero de momento es la justicia la que interviene muy a fondo en el ceno de la vida de este individuo, en vez de los psiquiatras. (Scrip)

El 18 de Julio en el mundo

Chile y todas las naciones de América, expresan sus mejores votos de homenaje, admiración y afecto a la madre Patria», dice «El Mercurio»

Añade el importante diario chileno que es necesario que el mundo entero reconozca la personalidad de España

Santiago de Chile, 19.— El importante diario "El Mercurio", publica un artículo con motivo de la festividad del 18 de Julio, titulado "El Día de España", en el que comenta la actualidad española y la actual situación del Gobierno español en el concierto mundial de naciones.

El diario destaca la importancia de la intervención de España en las deliberaciones mundiales y se lamenta de que algunas potencias occidentales, "con criterio equivocado a nuestro juicio —dice— se hayan negado a admitir a España en estas deliberaciones".

"Algunas naciones —manifesta— no han comprendido todavía que el caso español es único; que España, desgarrada por tres años de lucha interna, tiene un Régimen que tiende a restaurar sus valores eternos".

En el artículo se recuerda la gloriosa efemérides del 18 de Julio, comienzo de la guerra de Liberación española. "En esta fecha —dice— conviene recordar la epopeya del descubrimiento de América; los años de dominación hispánica, que constituyó el mayor acervo de la gloria de la Historia española y por lo que las naciones americanas han

conservado siempre respeto a España".

Hace constar el diario que esto demuestra la comprensión de los pueblos americanos a la labor desarrollada por España en el continente americano.

El artículo pone de relieve finalmente que es necesario que todos los países reconozcan la situación de España y la personalidad que realmente tiene en el mundo internacional.

"Chile, y seguramente todas las naciones de América —asegura— expresan en este día sus mejores votos de homenaje y admiración y afecto a la Madre Patria".—EFE.

Nuestro número extraordinario DE AGOSTO

El próximo día 5 de Agosto, siguiendo su tradicional costumbre, este Diario lanzará un número extraordinario en honor de la Patrona de Ceuta, la Santísima Virgen de África. En días sucesivos daremos a nuestros lectores un avance del sumario del mismo.

APOLO

Desde las ocho.
Unico día de proyección
ERES UN CASO
Con Fernando Fernán Gómez y Mercedes Mozar.

Mañana jueves
BAI ANDO NACE EL AMOR
Rita Haywordt y Fred Astaire.



Santoral del día
20 de julio, miércoles. — Santos Jerónimo Emiliano, fd. Margarita, Elias, profeta; Librada, vg.; Pablo, dc.; José el Justo, Sabino, Julián, Máximo, Macrovio, Casia, Paula, mrs., Severa, vg.; Btos. Felipe, Juan, mártires. Misa de San Jerónimo. Rito Doble. Ornamentos blancos.

Cultos de hoy
Iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de Africa); a las 8 y 30 de la tarde, triduo en honor de Santa Ana, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios; a las 8 y 30, novena en honor de la Santísima Virgen del Carmen, con exposición de Su Divina Majestad. Predica el reverendo Padre don Francisco Almandoz.

Santoral para mañana
21 de julio, jueves. El triunfo de la Santa Cruz.—Santos Práxedes, virgen; Daniel, pf. Zótico, ob.; Julia, vg.; Justo Jocundiano, Victor, mrs.; Argobasto, ob.; Juan, monje. Bta. Angelina. Misa de San Práxedes. Rito Simple. Ornamentos blancos o misa de difuntos con ornamentos negros.

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastecimientos
AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir de hoy, pueden inscribir sus colecciones de cupones en el establecimiento de comestibles que lo deseen.
Ceuta, 20 de Julio de 1949.
El Presidente,
Jose Fernández Verdú.

CRUZ ROJA
el número premiado
anoche fué el
100

Comercial Gares, S. A.

Materiales para la construcción

Paza de Abastos vieja núm. 3 = Teléfono 733 = CEUTA

ORDEN DEL DIA

para la sesión ordinaria de 1.ª citación que celebrará la Comisión Permanente de este Ayuntamiento el día 20 de julio de 1949, a las 12 horas.

Acta anterior, disposiciones oficiales, mociones de la presidencia y concejales, moción del presidente de la Comisión 3.ª sobre servicio motocicleta. Id. id. sobre consumo de gasolina, asuntos de trámite ordinario.

Comisión 1.ª — Informe en escrito de Manuela Gallardo, que solicita socorro.

Comisión 3.ª—Informe sobre subvención a la parroquia de Jadú. Id. en escrito de la viuda de Paublete, que solicita devolución de cantidad cobrada de más. Id. sobre baja en padrón de don Joaquín Poves.

Comisión 4.ª — Informes en dos escritos sobre cambio de propietario de vehículos.

Comisión 6.ª — Informe en escrito sobre adquisición de botas a un capataz de limpieza. Id en id. de excedencia de un empleado. Id. en concesión de licencia a un empleado.

Arquitecto. — Certificaciones de obras.

Secretaria.—Designación de un concejal para subasta. Expedientes a empleados.

Peticiones gratiables, oficios, pagos, ruegos y preguntas.

EL PUERTO

Movimiento de buques el día 18 de julio:

Entradas:
Velero español "José Antonio", de San Fernando, con carga.

Vapor español "Vicente Suarez", de Gijón, con carga.

Vapor belga "Alpina", de Casablanca, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Sevilla", de Barcelona, con carga.

Vapor sueco "Mongolia", de Cattania, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor inglés "Dago", de Palermo, para aprovisionarse.

Salidas:
Vapor español "Ciudad de Sevilla", para Cádiz, con carga.

Vapor español "Ciudad de Melilla", para Puerto Capaz, con carga.

Velero español "María del Pilar", para Tánger, con carga.

Vapor americano "Walter A. Luckenbach", para Hampton Roads, tomó petróleo.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor belga "Alpina", para Valencia, tomó petróleo.

Vapor sueco "Mongolia", para Hamburgo, tomó petróleo.

Vapor inglés "Dago", para Hamburgo, tomó petróleo.

Gobierno General de las Piazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación n.º 10 de donativos recibidos para la confección de bolsas comestibles a distribuir entre familias necesitadas con motivo de las fiestas de la Patrona de Ceuta, Nuestra Señora de Africa.

Suma anterior, 5.280'00 pesetas.

Compañía Atlas, 300'00.

D. José Sánchez Martín, 200'00.

D. Fermín Hoyos Barquín, 100'00.

D. Francisco Fuentes Ma, 25'00.

D. José María Morilla, 50'00.

D. Elias Benzadón, 25'00.

J. Zapico Hnos., 200'00.

D. José Ocaña, 100'00.

Srta. Maridellá Ocaña, 100'00.

Cia. del Alumbrado, 500'00.

Comercial Africana, 100'00.

D. Jacob Benasayag, 100'00.

Suma y sigue, 7.080'00 pesetas.

Ceuta, 19 de julio de 1949.
EL DELEGADO.

Solemne misa de requien por los fallecidos de la Marina de Guerra

Se celebró ayer en la iglesia de Nuestra Señora de Africa

A las once de la mañana de ayer, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, tuvo lugar una solemne misa de requiem, organizada por la Marina de guerra española, aplicada por el eterno descanso del alma de los fallecidos de la Marina.

Presidió el acto S. E. el general gobernador militar de la Plaza, don Lorenzo García Polo, asistiendo, también, los Ilms. señores jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa, don José Antón; comandante militar de Marina, don José Vela-Hidalgo y de Uribarren; Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan; jefes de los distintos Cuerpos que guarnecen la plaza, representaciones civiles y militares y numerosísimo público, entre el que se encontraban los familiares de los marinos fallecidos.

Después de la solemne misa de requiem se rezó un responso.

Anuncios breves

Compras y ventas

COMPRO piano usado. Vendo cama matrimonio semi-nueva. Razón esta Administración.

SE VENDE coche "Austin" de cuatro plazas. Razón esta Administración.

Alquileres

CAMBIO piso cuatro habitaciones, cocina, cuarto baño, por otro menor. Razón esta Administración.

SE ALQUILA habitación amplia, para oficina o negocio. Razón, Galea, 14.

TRASPASO piso con muebles. Razón esta Administración.

Cine Astoria CERVANTES

JADU

Hoy desde las 5.
Metro Goldwyn Mayer presenta a Wallace Beery, en la gran superproducción

Puño de hierro

con Leo Carrillo y Marjorie Rambeau.
La epopeya de unos hombres fuertes luchando contra el inexorable desierto.

Próximamente;
BORRASCAS DE CELOS
por Adriano Rimoldi y Mercedes Monterrey.

En breve;
EL TESORO DE TARZAN
por Jhonny Weissmuller, Maureen O'Sullivan y John Seinfeld.

Nota.—En las horas de restricción este salón proyecta con LUZ PROPIA.

ULTIMO DIA de

KENT TAYLOR-IRENE HERVEY
RALPH MORGAN-ROBERT ARMSTRONG



MAÑANA:
JUGANDO CON LA MUERTE
2.ª y última jornada.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del
Balneario de fortuna (Murcia)
ningunas.
Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma
Abierto todo el año
para más detalles dirigirse al Administrador.

Noticias locales

FALLECIMIENTO

El pasado domingo tuvo lugar el acto de conducir a su última morada el cadáver de don Moisés Cosío Fernández, fallecido el día anterior, a los 56 años de edad, confortado con los auxilios espirituales.

El acto del sepelio constituyó una sentidísima manifestación de duelo, figurando coronas de la esposa del extinto y familiares.

Un numerosísimo público figuraba en la comitiva que presidian los familiares.

El cadáver, en caja de caoba, era transportado por amigos y empleados, siguiendo un coche estufa y las parroquias de Santa María de Africa y de Nuestra Señora de los Remedios, despidiéndose la primera al llegar a la iglesia de San Francisco.

Descanse en paz el finado y reciban sus familiares la expresión sincera de nuestro profundo pesar.

SEPELIO

Victima de rápida enfermedad, dejó de existir anteayer la venerada Hermana de la Caridad, Sor María del Pilar Ferriz Blanco, del Hogar de Nuestra Señora de Africa, en cuya casa era conocida familiarmente por Sor Melchora, la que siempre dedicó sus cuidados sin límites a los acogidos en aquel Asilo y tuvo una frase de aliento para cuantos hasta ella llegaron.

El fallecimiento de Sor Melchora llena de luto el Hogar de Nuestra Señora de Africa. Niños y ancianos, Hermanas de la Caridad, jerarquías de Falange, lloran la ausencia eterna de la benemérita Hermana, que, día tras día, ha venido prestando su valiosa cooperación a esta obra hermosa e ingente de la Falange que Auxi-

lio Social plasma en realidad.

Sor Melchora poseía la medalla de la Beneficencia.

El entierro constituyó una sentidísima manifestación de duelo, figurando en la presidencia autoridades civiles, eclesiásticas y del Movimiento, entre ellas el delegado de Auxilio Social, director y administrador del Hogar, etc.

En las parroquias se rezaron responso por el eterno descanso de Sor Melchora, continuando infinidad de personas hasta el Cementerio de Santa Catalina donde se rezó un responso y se dió cristiana sepultura al cadáver, para cuya alma solicitamos a nuestros piadosos lectores una oración.

Las RR. MM. religiosas misioneras de la Inmaculada Concepción agradecen a todos las manifestaciones de pésame recibidas, así como la asistencia al sepelio.

PETICION DE MANO

Por los señores de Alfón (don José) y para su hijo, Benjamin, ha sido pedida a los señores de Bentolilla (don Samuel), de Tetuán. la mano de su bella y simpática hija Esther.

Reciban por anticipado nuestra cordial enhorabuena.

Subdelegación de Hacienda

CEUTA
Libramientos al cobro a partir del próximo día 21.

Sres.; don Emilio Rocha Guerrero, don Luis Quiroga, pagador Jefatura Obras Públicas, don Adolfo Sánchez, jefe provincial de Sanidad Civil, don Francisco Vaquer Cantarero, habilitado 20 Tercio E. Guardia Civil.

Con una sesión necrológica dedicada a la memoria de D. Luis Sánchez Urdazpal, quedó inaugurado el primer cursillo nacional de entrenadores

Don Ricardo Cabot evocó la gran labor desplegada por el fundador de la Federación Hispanomarroquí

Burgos, 19.—Con una sesión necrológica, dedicada a la memoria del ejemplar deportista don Luis Sánchez Urdazpal, se ha inaugurado el primer cursillo nacional de entrenadores de fútbol, al que asisten todos los de Primera y Segunda División. Presidieron los señores Gutiérrez Alzaga, Cabot, Teus, Las Plazas y Artunedo (que sustituye al fallecido como Director de la Escuela).

El Sr. Cabot dedicó un entrañable recuerdo al finado, cuya figura destacó, evocando su gran labor al frente de la Federación Hispanomarroquí, de la que fué creador y cuya

presidencia honoraria conservaba desde el momento mismo en que fué trasladado a Burgos por destino de su carrera militar. Terminó pidiendo a todos una oración por el alma del finado.

Después hablaron los señores Arozancha, Vieira (portugués), Gutiérrez Alzaga y Artunedo, que dió la bienvenida a los cursillistas.

Terminado el acto una comisión de federativos. Ricardo Zamora y otros entrenadores se trasladaron a la casa del finado, para expresar su pésame a la familia. También cumplimentaron al general de la región en su despacho oficial.—ALFIL.

EL PROCESO CONTRA OTTO ABETZ

El acusado pidió la ejecución de Blum, Reynaud y Mandel, para salvar a los dirigentes de la resistencia

Paris, 19.—En la sesión de hoy de la vista del proceso contra el ex embajador alemán en Paris, Otto Abetz, fué presentado un telegrama hallado en los archivos de la Wilhelmstrasse, en el que Abetz pedía a von Ribbentrop, que León Blum, Paul Reynaud y George Mandel fueran ejecutados.

El embajador explicó que en efecto, había solicitado tal ejecución y no una sola sino tres veces, ello para evitar, como evitó, la ejecución en masa de los dirigentes de la resistencia.

«La jugada—añadió Aetz—surtió efecto, pues Ribbentrop se negó a ordenar la muerte de los tres políticos, pero tampoco llevó a cabo las ejecuciones en masa».

Prestó declaración Paul

Reinaud, que afirmó su orgullo por el hecho de que el embajador lo considerará «como uno de los peores enemigos de Alemania», y que le hubiera acusado, aunque injustamente, de haber conspirado con el presidente Roosevelt para desencadenar la guerra.—Efe.

Fracasan las gestiones para solucionar la huelga portuaria de Londres

Londres, 19.—Davis, presidente de los Sindicatos marítimos canadienses se ha reunido esta tarde con los dirigentes de los sindicatos de estibadores, en una tentativa final para solucionar la huelga del puerto de Londres.

Los funcionarios del Sindicato de estibadores no han logrado hoy nada en sus esfuerzos para llegar a una solución que permitiese una «honrosa vuelta» el trabajo de los huelguistas.—Efe.

Importancia de Turquía en los problemas del mundo

El secretario del Tesoro norteamericano se entrevista con el presidente Inonu

Ankara, 19.—El secretario del Tesoro de los Estados Unidos, John Snyder, ha sido recibido hoy por el presidente de Turquía antes de iniciar las conversaciones con los representantes de la Administración de Cooperación Económica en esta capital.

Snyder dijo a los periodistas que la importancia creciente que Turquía está desempeñando en los problemas del mundo había sido el motivo de su viaje.

El prohombre americano saldrá para El Cairo mañana.—Efe.

ISRAEL y SIRIA firman un armisticio

El acto tuvo lugar en la «tierra de nadie»

Tel-Aviv, 19.—Oficialmente se anuncia que en la tarde de ayer lunes, se ha firmado en un lugar de la «Tierra de nadie», cercano a la frontera de Siria, un armisticio entre Siria e Israel. Las negociaciones han terminado después de cuatro meses en las que el general William A. Riley, jefe del Estado Mayor de la Comisión de las Naciones Unidas para Palestina y los delegados de Israel y de Siria, han firmado el acuerdo que será ratificado por ambos Gobiernos.—Efe.

Leopoldo III se entrevistará con los jefes políticos belgas

Bruselas, 19.—El rey Leopoldo III celebrará en Suiza una entrevista con los dirigentes más destacados de los tres partidos políticos más importantes de su país, entre ellos Spaak y Van Cauwelaert.—Efe.

La feroz persecución religiosa en Checoslovaquia

(Viene de la primera).
decidido por unanimidad permanecer fiel a los dictados de la jerarquía, cualquiera que sean las consecuencias.
En cuanto al arzobispo monseñor Beran, se ha negado a salir de Praga y aún se halla encerrado en su palacio. No se ha tomado contra él ninguna otra medida.—Efe.

GRAVES SUCESOS EN GUATEMALA

(Viene de la primera).

tantemente por los camiones blindados que salen del Cuartel de la Guardia de Honor. Esta es a su vez atacada, por la aviación, que permanece al lado del Gobierno.

Durante toda la noche han estado luchando los leales y los rebeldes, estando en el segundo día de una lucha intensa entre el Gobierno y las tropas revolucionarias que quieren derrocar a Arévalo, según comunica el corresponsal de la Agencia United Press.—Efe.

Comunicado oficial del Gobierno ; ; ; ; ;

Ciudad de Guatemala, 19.—En un comunicado oficial, se dice lo siguiente: «Tropas militares y algunos más, que se presume sean miembros de la Guardia de Honor, atacaron el palacio nacional y la Casa presidencial, insubordinándose contra el Gobierno constituido. Se dice que los rebeldes han constituido un Gobierno por su parte, como Junta militar, integrada por dos mili-

tares, los coroneles Saturnino Barrera y Jorge Barrios y el civil Darío Méndez Montenegro».—Efe.

Parece que la situación es muy grave para el Gobierno de Arévalo ; ;

Ciudad de Méjico, 19.—En la Embajada de Guatemala se ha manifestado que al atardecer de hoy, el Gobierno de Arévalo domina el intento de los grupos revolucionarios para adueñarse del Poder.

El embajador, Adolfo Montante, ha dicho que los estudiantes de la Universidad y la mayor parte de las tropas han permanecido al lado de Arévalo.

Sin embargo, según los informes extraoficiales, la situación es más grave para el Gobierno de lo que se dice en la Embajada de Guatemala.—Efe.

Optimismo acerca de las negociaciones entre árabes y judíos

Manchester, 19.—El diario «Manchester Guardian» expresa cierto optimismo acerca de la reanudación de las negociaciones en Lausana entre árabes y judíos y pone de relieve que el hecho de que los judíos se muestren dispuestos a acoger en su territorio a las esposas y a los hijos de los árabes es buen comienzo y es de esperar que la Comisión técnica de las Naciones Unidas pueda conciliar los puntos de vista árabe y judío respecto a la solución definitiva del problema. Los puntos de vista son: Retorno de los refugiados árabes a Palestina y el trazado de las fronteras de los judíos.—Efe.

Lea Vd, EL FARO

2 noticias

Lucnow (India), 19.—Una bomba ha sido descubierta en el aeropuerto de Lucnow, poco antes de la llegada del primer ministro de la India, Pandit Nehru.

Los peritos de la Policía que han examinado el artefacto, declaran que es de gran potencia. Hace cinco días el Pandit Nehru fué objeto de un atentado en Calcuta.—Efe.

Berlín, 19.—Trece periodistas que trabajaban para organizaciones de Berlín occidental han desaparecido en el sector ruso de la ciudad o en la zona de ocupación soviética de Alemania en los últimos meses, anuncia la Policía germana, que profesa la opinión de que todos o casi todos ellos han sido secuestrados.—Efe.

CONCESION DE condecoraciones

La Gran Cruz de Isabel la Católica a S. E. el teniente general Varela

Madrid, 19.—El Boletín Oficial del Estado publicará mañana, 20, varios decretos del Ministerio de Asuntos Exteriores, concediendo las siguientes condecoraciones;

La Gran Cruz de la Orden de Carlos III, a don Joaquín Benjumea Burin, ministro de Hacienda; la Gran Cruz de Isabel la Católica a los señores don Blas Pérez González, ministro de la Gobernación; Dr. don Leopoldo Eijo Garay, patriarca de las Indias y obispo de Madrid-Alcalá; don José Solchaga Sala, teniente general; Dr. don Benjamin Arriba Castro, arzobispo de Tarragona; don José Enrique Varela Igle-

sias, teniente general; don Carlos Martínez Campos Serrano, teniente general; don Antonio Ballesteros Beretta, conde de Beretta, catedrático y académico; general, don Francisco Franco Salgado-Araujo; don Juan Contreras y Pérez de Ayala, marqués de Ozoya, director general de Bellas Artes; don Eloy Bullón Fernández, decano jubilado de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Central; don José María Zumalacárregui Prat, catedrático y presidente del Consejo de Economía Nacional; don Blas Huete Carrasco, director del Instituto Español de Moneda Extranjera.—D. G. P.

LOS DEPORTES

LA COPA EDUCACION Y DESCANSO

El Frente de Juventudes frenó la marcha del S. A. M.

Los últimos resultados de esta cada vez más interesante, pero agotadora competición, han sido los siguientes:

Cofradía, 3; I. N. Previsión, 0.

Luz y Agua, 1; Carbones, 0. S. A. M., 1; F. Juventudes, 1.

Con los que la clasificación general queda así establecida:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Cofradía	7	6	1	0	28	4	13
Hispano	7	6	0	1	42	12	12
S. A. M.	7	4	2	1	21	4	10
F. de J.	6	4	1	1	17	8	9
Bomberos	7	3	1	3	18	18	7
I. N. P.	6	3	0	3	9	11	6
Luz-Agua	6	2	1	3	11	28	5
Panaderos	6	1	2	3	10	17	4
Carranza	7	1	1	5	9	20	3
EL FARO	6	0	3	3	10	33	3
Carbones	7	0	0	7	4	27	0

Cuatro equipos luchan denodadamente por el triunfo final, manteniéndose la Cofradía en cabeza sin saber aún lo que es una derrota. El Hispano le sigue amenazadoramente, así como el S. A. M. y Frente de Juventudes. Este último ha truncado la buena marcha que llevaban los de la "gasolina", estableciéndose ahora fuerte pugilato entre ellos para el tercer puesto que, debido a tener un partido menos, pudiera ser en una fecha próxima para los del Frente.

Nuestro equipo desciende más puestos al haber reaccionado Panaderos y por contar con un cociente general muy malo.

El torneo, por unas causas o por otras, se está alargando demasiado y pese a no contar más que con una vuelta, se adentrará en agosto. Contraproducente. En esta época del año no es aconsejable el esfuerzo que requiere el fútbol. Tomen nota sus organizadores para años sucesivos.

POPULARIDAD DE LA PESCA SUBMARINA

PROGRESO EN ESTE NUEVO Y DIFÍCIL DEPORTE

Aunque la creación de la pesca submarina ya se remonta a algunos años, particularmente en España se practica desde hace lo menos siete, los artefactos necesarios para llevar a cabo con éxito las inmersiones han producido entre el sector de público increíble cierta duda. Es desde luego muy espectacular ver a un simple bañista, dotado de careta, puñal al cinto y fusil o pistola lanzarse al agua a conquistar lo que para muchos es completamente desconocido, el fondo del mar. Sin embargo, hemos de reconocer que la práctica de la caza submarina se impone entre el elemento joven, con deseos de lucha y buenos pulmones.

Venimos leyendo en varios periódicos deportivos de España, como incluso se celebran campeonatos, sobre todo en la región catalana, que es donde más popularidad alcanzó este deporte.

En Ceuta, también se empezó, primero por comentar a la vista de la espectacular propaganda, y, después, a practicar, primero, con cierto recelo e inexperiencia, y, después —concretamente en este año— con la convicción de que se trataba de algo verdaderamente eficaz, como método de pesca —o caza del pescado— y, magnífico, como ejercicio completo y recomendable.

Ya los pescadores submarinos, o "goggler", que es su verdadero nombre, lo mismo que se sale al campo a cazar en lucha franca y leal con el ave o animal que se defiende con sus recursos naturales, va también al mar, elemento más peligroso, si se quiere, porque allí siempre está lo desconocido y practica la caza submarina, atacando al pez frente a frente y en su propio elemento. Por ello, la caza submarina supera a todos los deportes y será, muy en breve, sin lugar a dudas, el predilecto entre las masas.

Refiriéndonos de nuevo a Ceuta, la caza submarina va ganando adeptos por momentos, ya son bastantes numerosos los "goggler" que diariamente con sus artefactos se disponen a lanzarse al mar en nuestras costas, que ciertamente, son ricas de pescado grande, especialmente el mero, por las rocosidades de sus playas. Son varios ejemplares de gran tamaño los que van capturados, podríamos citar varios meros, el mayor de nueve kilos y medio y como verdadero record un "pez limón" de dieciséis kilos y medio. De aquí para atrás peces varios y numerosos que constituyen una buena marca para Ceuta, donde en realidad sólo practican este deporte contados aficionados.

Recientemente hemos leído en una revista deportiva un interesante artículo del que por su fuerte realismo entresacamos el siguiente párrafo:

"La pesca submarina del mero, por ejemplo, ha de ser anotada en los eternos anales de la lucha del hombre con la bestia con plaza de honor. Es este un animal robusto de cabeza enorme, de color oscuro, con fuerza y vivacidad extraordinaria, a pesar de sus macizas formas, de potentes mandíbulas que le dan, inmóvil a la entrada de su cueva, aire de dogo al acecho. El saber aproximarse, sin asustar su receloso genio, el saber apuntar con rapidez y sangre fría su morro de mastín, el saber dominar su feroz resistencia, la terrible potencia de sus sobresaltos que da con todo el cuerpo doblado para extenderse en tremendos coletazos, todo esto representa una verdadera táctica, es todo un soberbio saber como llevar el combate, es toda una epopeya. El mero se suele encontrar, aunque difícil es localizarle, en los fondos profundos, tormentosos, abundantes en grietas y cuevas siniestras. Allí se le tiene que ir a buscar y provocar a muchas brazas de profundidad, desde las cuales se ve, como en un ensueño, arriba el temblor de la superficie, lejos, muy lejos. Las batallas se desarrollan en terrenos de él. Hay que estar pronto al ataque, tensar los músculos, aguantar lo imposible, y cuando el animal está enganchado en la punta que se estremece, agarrarle la garganta, apretar las uñas en sus carnes, para obligarle y llevarle hasta el aire, que ya falta, despertando, por fin, de esta voluntaria pesadilla. Estas gestas, son maravillosas, únicas, insustituibles".

Y esto es algo de lo emocionante que resulta la pesca submarina, es tan sólo una breve impresión, que únicamente el "goggler" experimentado puede comprender en toda su extensión. Los demás, los que aún dudan, tenemos la seguridad de que una sola inmersión les cautivaría, llevándoles a incrementar las filas de deportistas en esta extraordinaria modalidad.

HA MUERTO D. Luis Sánchez Urdazpal



La noticia ha causado honda impresión en Ceuta



Don Luis era incansable. Aquí le vemos rodeado de elementos íntimamente ligados con el deporte, a fin de estudiar una más perfecta coordinación, que diera vida y un mayor auge al fútbol de las Plazas de Soberanía y Zona del Protectorado

A través de una emisora de radio nos llegan ondas bien tristes. Don Luis Sánchez Urdazpal, preclaro militar y alma y vida de la organización futbolística local y regional, ha dejado de existir.

En Ceuta, donde don Luis era apreciadísimo, donde balompédicamente se le veneraba, la noticia tiene que causar forzosamente hondo pesar. Su caballerosidad y nobleza, sus afanes en pro de un fútbol recio y fuerte, sus muchos años entregado de lleno a la milicia y al deporte, dejaron estela de simpatía, de rectitud y justicia. A él se debe la creación de la Federación Hispanomarroquí de fútbol, el que nuestro deporte más popular tomara contacto con el de la nación, la fundación del Colegio de Arbitros Hispanomarroquí y otros no pocos progresos. Por su gran personalidad y entusiasmo acababa ahora de ser nombrado director de la Escuela Nacional de Preparadores.

Con don Luis se nos va toda una vida dedicada por entero a la milicia y al deporte local y regional, que ahora iba a ser premiada desde el puesto más relevante de una organización que, como la Escuela

Nacional de Preparadores, tanto redundará en beneficio del balompié español. Una vida difícil de reemplazar.

Nos queda, empero, su obra. Ese legado de inapreciable mérito y valor que hiciera posible el auge y la preponderancia de nuestro balompié, que en manos de la organización que don Luis le dió cobró consistencia y cada vez fué a más, escaló las más altas cimas, brilló por toda la nación. Gran obra que todos nos afanaremos por continuar. De nuestros clubs de nuestros organismos federativos, de nuestras delegaciones de árbitros, no puede ni debe faltar de aquí en adelante algo que perpetúe la memoria y el esfuerzo de este modelo de deportistas que se nos acaba de ir para siempre.

En este día de luto para el fútbol local y regional y para esa Escuela Nacional de Preparadores a la que nada pudo aportar más que haber sido su primer director, elevemos una oración por el alma de don Luis Sánchez Urdazpal. Y descansen en paz el buen amigo e infatigable propulsor del fútbol local y regional.—P.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

PICADURAS

Crema de Cuba 100 grs.	8.10
Flor de Habana	6.35
" " " 50	3.25
Lepanto	25 < 1.00

CIGARRILLOS

Babel en 20	4.60
Toledo	2.55
Elegantes	1.55

CIGARROS PUROS

Regalias	1.70
Independientes	1.00
Patria	0.85
Panetelas	0.65

Cigarros puros de la Habana

Londres	6.65
Cazadores	6.20
Regalias Extra	6.15
Conchas	5.90
Panetelas	3.90

Cigarrillos Americanos

Camel, Lucky Strike, Philip Morris y Chesterfield, en 20	9.65
Yorktown en 20	5.50

Pine Cigarrillos Egipcios 16 en 20	13.80
Nabir	9.65
Damen Imperial	7.00

Prezos la venta a granel, incluido los impuestos.

Dr. Enrique Estalé

Cirujano de Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 6-1-9

OLOROSO ALMINA

Un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chic'ana de la Frontera

Y E T O vue've al titu'ar

Hoy tiene anunciada su llegada, fichando seguidamente

Decididamente, Yete seguirá vistiendo la camiseta de nuestro representativo una temporada más. Llegó a un acuerdo con el club, al que ha exigido quizás menos que ningún otro jugador, pese a tener ofertas crecidas de otros clubs nacionales.

Y es que, como dijimos hace días, el malagueño quiere demostrar que sigue siendo un gran jugador, rehabilitándose definitivamente ante nuestros aficionados.

Hoy llegará a nuestra ciudad, firmando seguidamente la cartulina que le une a Ceuta una temporada más, Y de todo corazón deseamos que sean firmes y que el Ceuta haya encontrado en Yeto a aquel excelente interior que tuvo el Córdoba.

ENTRENADORES DE PRIMERA DIVISION

Los equipos de la División de Honor ya tienen cubiertos los cargos de entrenadores. Serán los siguientes:

Barcelona, Fernández (uruguayo).

Atlético Bilbao, Iraragorri. Real Madrid, Mr. Keeping (inglés).

Atlético de Madrid, Herrera (argentino).

Valencia, Jacinto Quincoces. Oviedo, J. Urquiza, Sevilla, Campanal.

Málaga, Ricardo Zamora. Tarragona, Pepe Nogués. Español, Calcedo.

D. Coruña, Scopelli (argentino).

Celta, Pasarin. Real Sociedad, Benito Díaz. Valladolid, Barrios.

Llega a Asunción el sub secretario de Comercio de los Estados Unidos

Asunción, 19.—Por vía aérea ha llegado el subsecretario de Comercio de Estados Unidos, Thomas O'Keefe, con el fin de celebrar conferencias con funcionarios paraguayos sobre los aspectos generales del intercambio comercial entre ambos países.—EFE.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUEBLCULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: G. Yagüe 12, 2.º dcha. Consulta de 4 a 6, Tel. 1038

EL FARO en ALGECIRAS

Solemne recepción en el Gobierno Militar. - El Gobernador civil de la provincia inaugura una escuela. - La procesión de la Virgen del Carmen resultó brillantísima

En el palacio del Gobierno Militar, tuvo lugar la anunciada recepción civico-militar, con motivo de la festividad del 18 de julio.

Recibe las adhesiones S. E. el general don Carlos Martínez Campo, Duque de la Torre, gobernador militar del Campo de Gibraltar, quien tiene a su derecha al Excmo. Sr. gobernador civil de la provincia y jefe provincial del Movimiento, don Carlos María Rodríguez Valcárcel, y a su izquierda al alcalde de la ciudad, don Angel Silva Cernuda.

Desfilaron ante S. E. todos los directores y jefes de Dependencias civiles, tanto oficiales como particulares y a continuación todos los jefes y representaciones de los distintos Cuerpos de la guarnición y Centros militares de la plaza.

Durante el acto, rindió honores una compañía con Escuadra, bandera y banda del Regimiento Infantería número 7, y que finalizado el acto, desfiló ante los asistentes con gran marcialidad.

Inauguración de una escuela ; ; ; ; ;

En la cercana barriada de Getares, tuvo lugar el acto de bendecir e inaugurar una nueva escuela, del mismo modelo que la que ya hace unos meses fuera inaugurada en Peñayo.

Asisten junto con el Excmo. Sr. gobernador civil de la provincia, Sr. Valcárcel, el alcalde de la ciudad, Sr. Silva, y el delegado de Orden Público, coronel Sr. Pícatoste, jerarquías provinciales del Movimiento y locales, junto con otras personalidades.

Bendijo el Rvdo. Padre don Antonio Gandara, S. D. B., párroco de la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, y a continuación pronunció unas frases, elogiando la labor de enseñanza que lleva a cabo el Ayuntamiento de Algeciras, el gobernador civil, que les instó a que continúen en este camino hasta rodear de un contorno de escuelas en sus ba-

rradas a la ciudad de Algeciras.

Clausura de una exposición escolar ; ; ; ; ;

Por el Excmo. Sr. gobernador civil, con asistencia de otras autoridades provinciales, entre ellas el presidente de la Diputación y con asistencia del alcalde de la ciudad, Sr. Silva, conjuntamente con el Pleno de la Excmo. Corporación municipal y maestras y maestros de Algeciras, se clausuró la Exposición de trabajos femeninos realizados por las niñas de las Escuelas ya mencionadas, los que fueron muy elogiados por la primera autoridad provincial. Se distribuyeron premios por igual a todas las Escuelas, ya que todas se han hecho acreedoras a tal distinción.

La procesión de la Virgen del Carmen por la Cofradía de su nombre ;

En la tarde del pasado sábado, tuvo lugar la celebración de la procesión, organizada por la Hermandad o Cofradía de la Santísima Virgen del Carmen. Por primera vez, se verificó la procesión de noche, siendo verdaderamente esplendoroso, el paso de la venerada imagen, por todo el recorrido del puerto, iluminada por potentes reflectores; de las lanchas torpederas y otros instalados en tierra por el Regimiento de Artillería de Costa, como asimismo gran número de bengalas.

El paso, era una verdadera preciosidad, arreglado con sumo gusto y distinción, luciendo una artística iluminación eléctrica y su paso, al regreso, por las distintas calles fué un verdadero espectáculo.

Al llegar al templo, toda la plaza de don Juan de Lima, se iluminó con potentes bengalas y dirigió la palabra a la gran multitud que llenaba dicho lugar, el Padre Campo, con gran acierto.

Las fiestas de la barriada Juan Sebastian Elcano ; ; ; ; ;

En nuestro próximo número nos ocuparemos ampliamente de las fiestas celebradas en este simpático lugar, como asimismo de un acto habido en la Casa del Marino, lo que no hacemos por falta de espacio.

Junta Administrativa de la Aduana de Algeciras

ANUNCIO

A las 17 horas del día 6 de agosto próximo, tendrá lugar en esta dependencia, la venta en pública subasta de medias; bujías automóvil; relojes pulsera y otros artículos, bajo el precio y condiciones especificados en el anuncio general expuesto en el de esta oficina. Algeciras, 16 de julio de 1949.

El Secretario, José Luis González.

SUCESOS

¡Mueren nueve personas a consecuencia del intenso frío!!

En Santiago de Chile se registra uno de los inviernos más crudos desde hace muchos años

Sadadell, 19. — La artista Jovita Marin, que actuaba en el Teatro Euterpe de esta localidad sufre quemaduras de importancia por haberse prendido fuego un vestido de celuloide que llevaba, al salir de su camerino a consecuencia de una pinta de cigarro tirada a la puerta del mismo.

Ha sido hospitalizada en una clínica de la ciudad.—Cifra.

MUEREN A CONSECUENCIA DEL FRIO Santiago de Chile. 19.— Va-

rias personas han muerto de frío en plena calle durante las madrugadas pasadas, según se anuncia oficialmente. Se trata de uno de los inviernos más crudos desde hace muchos años.

El noveno caso de muerte por frío se registró esta madrugada. El cadáver de una mujer indígena fué encontrado junto a la puerta de una casa del barrio céntrico de Santiago. La autopsia confirmó que la muerte fué producida por el frío.—Efe.

EL FARO en TETUAN

La noche 27 del Ramadán Próximo a terminar el mes del Ramadán, se espera que la noche del 27, sea, según la situación de la Luna, de pasado mañana al siguiente.

Esta noche, de gran solemnidad en el rito mahometano, se celebra con grandes fiestas en los hogares musulmanes y es también la noche en que las mujeres asisten a los rezos de las mezquitas, que lucen con este motivo una espléndida iluminación.

La terminación absoluta del ayuno, será, probablemente, hacia el 26 del actual y como tal, día de fiesta a todos los efectos oficiales.

Las fiestas del 18 de julio Continúan celebrándose con

ULTIMA HORA DEPORTIVA

La décimo séptima etapa de la Vuelta a Francia la ganó Coppi

Este corredor se sitúa primero de la general, seguido de Bertoli

Aosta (Italia).—La 17 etapa de la Vuelta Ciclista a Francia la ha ganado el italiano Fausto Coppi, clasificándose en segundo lugar el también italiano Gino Bartali. Después entraron Robic y Ockeens.

En la clasificación general se sitúa primero Fausto Coppi, segundo Gino Bartali y tercero Marinelli.—ALFIL.

gran animación las fiestas populares del 18 de julio.

El ferrial presenta bullicioso aspecto y las casetas mantienen la animación hasta altas horas de la madrugada.

Llegada

A fin de pasar unos días con su tío el Ilmo. señor delegado de Educación y Cultura, don Tomás García Figueras, llegó, procedente de Jerez de la Frontera, la bella señorita Josefina García Figueras Aguilár.

Nuestro más cordial saludo, deseándole grata estancia en Tetuán.

Los comunistas avanzan en el Sur de China

Han ocupado la capital provisional de Kiangai

Hongkong, 19.—Los comunistas han obtenido éxitos militares en el noroeste y sur de China, según noticias no confirmadas recibidas en esta ciudad.

Según la agencia Reuter, los gubernamentales han evacuado Hanchon, capital provisional de Kiangsi, a unos 30 kilómetros al noroeste de Cantón. Las guerrillas comunistas ocuparon también Swabus, pueblo de la costa a 395 kilómetros de Hongkong.—Efe.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7.

CEUTA

Teléfono 1009.

Hong-Kong sigue siendo un centro de placer y de lujo

El comercio de pieles y joyas ha alcanzado proporciones inverosímiles

Desde el período de la Liberación, en 1945, cuando los comerciantes ricos buscaron refugio en la única ciudad de China donde la moneda era estable, Hong-Kong sufre la enfermedad de la superpoblación. Con el avance de los comunistas chinos hacia el Sur, millares de personas ricas vinieron a agravar, recientemente, esa enfermedad, al buscar asilo en esta faja de terreno británico.

Así, las pocas instalaciones habitables que todavía se encontraban disponibles fueron tomadas al asalto. Como la mayoría de las personas que se las disputaban eran millonarios, los alquileres subieron rápidamente a cifras astronómicas.

Hong-Kong está desmintiendo en este momento el dicho chino de que Occidente y Oriente nunca se encuentran. Aunque se trate de territorio británico, la ciudad es puramente china, con cierto tinte americano. Si exceptuamos Singapur, Hong-Kong es desde luego la ciudad más cosmopolita del extremo Oriente. Allí se codean chinos, ingleses, rusos, blancos, indios, gentes venidas de todos los confines del mundo.

El reciente aflujo de familias procedentes de Shanghai y de Nankin, ha acentuado en la ciudad diferencias que ya eran perceptibles. El maquila-

je y los trajes de turistas e indígenas se han hecho todavía más diferentes de lo que ya eran. Con la súbita llegada de una riqueza adicional, riqueza representada en su mayor parte por numerario y títulos, fácilmente negociables, el comercio se ha desarrollado en todos los sentidos, aunque los hombres de negocios prevean que esta prosperidad no será de larga duración.

Entretanto, el comercio, sobre todo el comercio de pieles y joyas, ha alcanzado proporciones inverosímiles. Los comerciantes colocan en los escaparates sus valiosas mercancías y aunque los robos no hayan sido muy numerosos, cada establecimiento tiene una guarda propia, que la mayoría de las veces es un gigante "sikh", armado de un Winchester de repetición.

Al contrario de lo que ocurre en Singapur, la vida nocturna de Hong-Kong es prodigiosa. Los restaurantes, los bares y los "dancings" están permanentemente llenos. Teniendo dinero, nada falta.

A los que vienen de Shanghai y Nankin donde las necesidades se hicieron sentir durante los últimos tiempos, Hong-Kong les parece un paraíso. Por todas partes se notan señales del influjo americano, aunque la colonia americana sea poco numerosa. No hay prácticamente restricciones en el movimiento de do-

lares y las tiendas están llenas de mercancías americanas. El mercado negro de divisas no tiene el menor respeto a las medidas adoptadas para limitarlo.

Los periódicos de Hong-Kong publican diariamente inquietantes noticias de los reveses sufridos por los nacionalistas en la China; pero parece que cada vez que retrocede Chang Kai Khek, la ciudad se vuelve más alegre y alocada.

En su mayoría, las personas que allí se encuentran, piensan como un rico comerciante que decía, hace poco, para expresar el sentimiento de seguridad general: ¿Qué nos puede ocurrir, ya que se trata de una guerra de chinos? ¿Quién se atrevería a violar el territorio británico?—A. I.

PROSIGUE LA ACTIVIDAD ERUPTIVA EN EL VOLCAN DE LA PALMA LANZA CONSTANTEMENTE PIEDRAS INCANDESCENTES

Se celebró un acto de rogativa pasando la procesión por una alfombra de polvo volcánico, de unos centímetros de espesor

Santa Cruz de Tenerife, 19. Las últimas noticias que de madrugada se reciben de La Palma, informan que el cráter de Hoyo Negro continúa su actividad y arroja mucho humo, en cantidad igual a los primeros días de la erupción. El cráter de Durabno arroja asimismo humo blanco. Este, reconocido hoy, se muestra con una gran extensión de ceniza en su torno, con un espesor de setenta centímetros.

Anoche se situaron dos nuevos movimientos sísmicos de bastante intensidad, que fueron percibidos especialmente en el Valle de los Llanos y en Aridame.—Cifra.

EL VOLCAN LANZA CONSTANTEMENTE PIEDRAS INCANDESCENTES

Santa Cruz de Tenerife, 19. Noticias de última hora afirman que la lava fluye con mayor intensidad del cráter de Llano del Baño. También

el de Hoyo Negro presenta mayor actividad y lanza columnas de humo negro, con intensidad creciente. Al mismo tiempo prosigue el lanzamiento de grandes piedras incandescentes. La lluvia de ceniza también continúa. Los movimientos sísmicos registrados fueron: uno a las siete de la tarde de ayer y otro a las nueve de la noche.

Se ha celebrado una procesión de rogativas con imágenes traídas del Paso, de Las Manchas y de Los Llanos, en los primeros días de la erupción. En la comitiva figuraban las autoridades, la Hermandad de la Virgen del Carmen, integrada por personas evacuadas del mencionado caserío, etc. En un tramo del trayecto, la procesión pasó por una verdadera alfombra de polvo volcánico, de unos centímetros de espesor.

Los ruidos subterráneos se vuelven a oír, incluso en lugares alejados, lo que parece probar un aumento en la

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Los comunistas chinos cierran las oficinas de Información de los EE. UU.

Se afirma que es "una nueva prueba de la dictadura comunista"

Washington, 19.— El Departamento de Estado ha anunciado que los comunistas chinos han ordenado el cierre de las oficinas del Servicio de Información, incluso las de «La Voz de los Estados Unidos de América» en Shanghai y Hankou.

Con este motivo el secretario auxiliar de Estado para Asuntos Públicos ha dado un comunicado en el que, entre otras cosas dice:

«Esta es una nueva prueba de que la dictadura comunista ataca

el libre intercambio de información tan pronto como asume el poder. Los regímenes de ese tipo solo pueden existir manteniendo al pueblo en la ignorancia, envolviendo su pensamiento en una función rigurosamente fiscalizada y unilateral. Así pues —termina el comunicado— los servicios norteamericanos de información en Shanghai y Hankou dedicados a informar al pueblo chino sobre las realidades de los Estados Unidos y nuestras aspiraciones y objetivos para la paz mundial, son suspendidos por los comunistas que advierten que es su mayor enemigo el esclarecimiento que el pensamiento del pueblo.—Efe.

Varsovia pide compensación a Inglaterra

Por haber registrado el buque polaco donde viajaba el comunista norteamericano Zisler

Londres, 19.—El Gobierno de Varsovia ha presentado una nota al de Inglaterra en la que pide una compensación por lo que considera ofensa al pabellón polaco, con motivo del registro efectuado en el barco polaco en el que se descubrió al comunista norteamericano, de origen alemán, Gerhart Eisler, según anuncia la agencia Reuter.

La nota pide también el castigo de quienes ordenaron la detención de Eisler.—EFE.

actividad de los tres cráteres existentes. Asimismo se observa un aumento del caudal de lava que fluye desde el cráter de Llano del Banco hasta el mar, que presenta un color marcadamente anaranjado.—Cifra.

Truman presenta al Congreso el proyecto de unificación de las fuerzas armadas norteamericanas

Acompaña otro que tiende a reforzar la autoridad del secretario de Defensa

Washington, 19.— Al proyecto de unificación de las Fuerzas Armadas norteamericanas presentado por el presidente Truman al Congreso, acompaña otro que tiende a reforzar la autoridad del secretario de Defensa sobre los subsecretarios del Ejército, Marina y Aviación.

El presidente explica que su propósito no es el de crear la dictadura de un hombre sobre las Fuerzas Armadas. Al mismo tiempo manifiesta que prefiere que la propuesta de Teorgauiza-

ción se lleve a cabo por el procedimiento de una nueva legislación y no mediante una nueva acción ejecutiva.

Agrega que con el plan propuesto «se creará medios para conseguir los menores gastos posibles en la Defensa nacional, sin poner en peligro la seguridad».

De acuerdo con la nueva reorganización, unificada las tres Armas se podrán ahorrar hasta mil millones de dólares anuales.—Efe.

Máquinas de coser «Alfa»

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

20 MESES DE CREDITO

MAQUINAS DESDE 98 PESETAS AL MES

CASA VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

